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Ao décimo primeiro dia do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos, na sede administrativa em Sombrio, reuniu-se a Diretoria do SINASEFE 

- Seção Sindical Santa Rosa do Sul, estando presentes Braz da Silva Ferraz Filho, 

Cristina Clauman Freygang, Marcelo Queiroz de Araújo, Naciele Marini, Anderson 

Conti Soprana, Olívia da C.V Silva Trajano, e a auxiliar de escritório da seção, Marla 

Tanise Spiering, para tratar da seguinte pauta: A) Discussão e definição sobre a 

organização de confraternização de final de ano. B) Discussão e definição sobre a 

compra de brindes de final de ano para os servidores. C) Discussão e deliberação 

sobre a compra de brindes em homenagem ao dia dos servidores. D) Discussão e 

deliberação sobre a organização de um plantão jurídico. E) Apresentação, discussão 

e deliberação sobre a proposta de convênio com um espaço holístico. F) 

Apresentação, discussão e deliberação sobre a proposta de filiação de um servidor 

do IFSC. G) Discussão e definição de data para assembleia geral ordinária. Após 

cumprimentar a todos os presentes e antes de iniciarem a discussão dos itens da 

pauta, Braz e Marcelo, que está auxiliando nos trabalhos da diretoria, iniciaram 

informando que naquela semana estiveram no banco Caixa juntamente com o 

Tesoureiro-Geral Anderson, para atualizar o cadastro das assinaturas digitais para 

pagamentos das despesas do sindicato, e que no mesmo dia estiveram em reunião 

com os representantes do SINDES, que é o sindicato dos funcionários de entidades 

sindicais, do qual a auxiliar de escritório é filiada, para reajustar e atualizar o acordo 

coletivo de trabalho que estava defasado em questão de salário e benefícios. 

Informaram que o valor do salário-base foi reajustado para R$1.470,00, além do 

auxílio vale-transporte e vale-alimentação, sendo respectivamente R$75,00 mensais 

e R$20,00 por dia efetivo de trabalho, e ainda uma gratificação de 10% do salário-

base, ficando o salário total estabelecido em R$ 2.132,00. Abriram para discussão e 

sugestões entre os presentes. Todos concordaram com o reajuste, sem nenhum ponto 

a ser acrescentado, ficando assim autorizado que Marla encaminhe a homologação 

do acordo coletivo junto ao SINDES. Após, passou-se a discutir as festividades de 

final de ano. Braz fala que havia solicitado que Marla realizasse um levantamento de 

locais e datas para realizar a confraternização e após Marla apresentar o 



levantamento foi discutido e todos concordaram que, levando em consideração o fato 

de não haver tempo hábil para elaboração de questionário online de votação pelos 

servidores, como feito no ano anterior, o mais prudente será apresentar as opções 

disponíveis na próxima assembleia que será definida no item g), e na mesma ocasião 

já realizar a votação por parte dos presentes para escolha do local e data. Após 

decidido esse item, passaram para o item b) da pauta, que diz respeito aos brindes 

de final de ano, sendo exposto que, segundo a sugestão que ficou do ano anterior de 

nesse ano presentear os servidores com uma caixa térmica e um guarda-sol para 

completar o kit praia, a auxiliar de escritório apresentou os orçamentos para os 

referidos itens, sendo o menor encontrado, R$ 24.633,00, para a compra de 170 

unidades e com frete grátis. Todos concordaram com a escolha do brinde, mas acham 

importante ter a autorização da assembleia para compra ou não, também após 

apresentação do orçamento, ficando encaminhado assim. Aproveitando o assunto dos 

brindes, Marcelo sugeriu que fosse feito um pequeno brinde para cada servidor, em 

homenagem ao dia 28 de outubro que é dia do funcionário público. As sugestões 

ficaram entre copos, canetas ou garrafinhas, sendo escolhida a caneta por ser um 

brinde mais em conta diante dos gastos de final de ano, e por não passar pela 

assembleia devido a ser um brinde surpresa. Marla já havia feito um breve orçamento 

de cada item, e o valor das canetas ficou em aproximadamente R$ 1.350,00 para 

personalização de 180 canetas com estojinho de papelão. Todos autorizaram que 

Marla confirmasse o pedido com o fornecedor, ficando assim encaminhado. O próximo 

item discutido, se refere a vinda do advogado Heverton, para formalizar a 

apresentação da nova diretoria executiva e também para um plantão jurídico e 

atualizações sobre o andamento das ações judiciais do sindicato. Após o contato que 

Marla fez com o advogado, ele informou que poderá vir no início de novembro e que 

informará a data possível. Após algumas discussões sobre o dia da semana para essa 

vinda, ficou definido que independente do dia, Marla divulgará aos servidores e 

organizará a agenda do advogado para as consultas jurídicas individuais durante o 

dia, e a noite será feito a apresentação formal de todos os membros da diretoria. 

Passando para o próximo item, Marcelo e Braz mencionam que naquela semana 

houve uma proposta de convênio por parte de um espaço holístico. A pessoa que fez 

o contato com Marla disse que seria um convênio que oferta 20% de desconto nas 

técnicas oferecidas pelo espaço, sem custo algum para o sindicato. Braz pergunta o 

que acham da proposta e todos acham interessante já que não tem despesa para o 

sindicato. Ficou decidido que essa proposta será apresentada na assembleia para 



deliberação e encaminhamentos. Em continuidade a pauta, Marcelo explica que um 

servidor do IFSC entrou em contato buscando filiação em nossa seção sindical, a fim 

de usufruir do plano de saúde que ofertamos aos filiados. Continua dizendo que essa 

situação não é tão simples, pelo fato de o IFSC ter uma base estadual do SINASEFE 

e também ter convênios com planos de saúde, o que poderia gerar conflitos entre as 

seções sindicais. Diante disso, Cristina diz que acha ético que seja feito contato com 

um representante do sindicato em questão,para um acordo sobre aceitar ou não essa 

filiação, visto que outros servidores também poderão vir a procurar filiação aqui em 

nossa seção, então por uma questão de ética, sugere que seja feito assim. Todos 

concordaram e ficou encaminhado esse contato com o representante do SINASEFE -

SC para decisão sobre aceitar ou não o referido pedido de filiação. O último item 

discutido é a data para assembleia que, diante da necessidade e urgência em discutir 

os pontos já mencionados nessa ata, o ideal é que fosse convocada para a próxima 

semana. Após verificar os dias disponíveis, todos concordaram com a data de quinta-

feira, dia 17 de outubro, para a realização da assembleia no Campus Santa Rosa do 

Sul e Campus Avançado Sombrio. Ficou encaminhado que segunda-feira, dia 14, o 

edital de convocação será divulgado respeitando o prazo estipulado no estatuto. Nada 

mais havendo a tratar ficou encerrada a reunião na qual eu, Marla Tanise Spiering, 

lavrei a presente ata que segue assinada por mim e pelo coordenador-geral, e por 

quem mais desejar dentre os presentes e posteriormente dada à devida publicidade. 

 
Santa Rosa do Sul – SC, 26 de setembro de 2019. 
 
 
 

 

          


